



Esto dijo Ricardo Monreal sobre la supuesta búsqueda de Beatriz Gutiérrez Müller de la nacionalidad española

Fuentes han asegurado que la esposa de Andrés Manuel López Obrador ha buscado la nacionalidad española

Por Israel Aguilar Esquivel

05 May, 2025 09:37 p.m. MX



Desde que Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) abandonó el cargo de presidente de México tanto él como su familia, a excepción de Andrés Manuel López Beltrán, ha mantenido un perfil bajo. No obstante, en días recientes el nombre de **Beatriz Gutiérrez Müller** ha salido a la luz debido a fuentes que aseguran su presunto interés en la **búsqueda de la nacionalidad española**.

Si bien la noticia no ha sido confirmada, algunos personajes criticaron la versión toda vez que **Gutiérrez Müller** fue una de las personas que respaldó la postura de Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**), cuando este llegó a **exigir a la corona española una disculpa** por los sucesos y maltratos contra la población originaria, mismos que tuvieron lugar en la época de la conquista.

Esto dijo Ricardo Monreal sobre la supuesta búsqueda de Beatriz Gutiérrez Müller de la nacionalidad española

A pesar de la fuerza que ha tomado la noticia, ningún personaje se había pronunciado acerca de la posible búsqueda de la doble nacionalidad de la historiadora. No obstante, el diputado **Ricardo Monreal Ávila** abordó el tema durante una conferencia de prensa. Si bien dijo no estar enterado, defendió su derecho a optar por dicha posibilidad.

[Esto dijo Ricardo Monreal sobre la supuesta búsqueda de Beatriz Gutiérrez Müller de la nacionalidad española - Infobae](#)